



## Ministerium für Infrastruktur und Digitales

### In Aschersleben wird vielbefahrene Straßenkreuzung saniert

**Ab Montag (17.03.) wird in Aschersleben (Salzlandkreis) der Knotenpunkt am Zollberg saniert, wo die Bundesstraße (B) 185 und die Landesstraße (L) 85 aufeinandertreffen. Verkehrsteilnehmer müssen sich voraussichtlich bis Mitte Juni auf Behinderungen einstellen.**

Neben der Fahrbahninstandsetzung wird auch die Lichtsignalanlage im Kreuzungsbereich (Hoymer Chaussee/Ermslebener Straße) erneuert.

Insgesamt werden rund 530.000 Euro in das Vorhaben investiert.

Zunächst (1. Bauabschnitt: 17.03.-vorauss. 09.04.) wird auf einer Länge von 170 Metern die Fahrbahn der Hoymer Chaussee (L 85) erneuert, die dafür voll gesperrt werden muss.

Die Umleitung ist über die Ermslebener Straße (B 185) bis zum Kreisverkehr mit der B 180n und dann weiter bis zur L 85 (Hoymer Chaussee) ausgeschildert.

Im 2. Bauabschnitt (vorauss. 10.04.-vorauss. 06.06.) wird direkt an der Kreuzung Hoymer Chaussee/Ermslebener Straße gearbeitet.

Solange führt die Umleitung über die B 185 (Ermslebener Straße) bis zum Kreisverkehr (B 180n), dann weiter zum Abzweig der L 85 (Hoymer Chaussee) und über den Hellgraben, die B 180 (Magdeburger Straße) und die B 185 (Hinter dem Zoll-Zollberg).

Impressum:

Ministerium für Infrastruktur und Digitales  
des Landes Sachsen-Anhalt  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Turmschanzenstraße 30  
39114 Magdeburg

Tel.: +49 391 / 567 - 7504

E-Mail: [presse-mid@sachsen-anhalt.de](mailto:presse-mid@sachsen-anhalt.de)